

Comunicado de prensa

Página 1 de 1

Contacto:

Oficina de relaciones públicas

wenglor sensoric group

Correo electrónico: publicrelations@wenglor.com

19 de diciembre de 2023

wenglor Austria celebra 30 años de existencia

Linz/Tettngang – wenglor sensoric group celebra el 30º aniversario de su filial de ventas en Austria. Desde su fundación en 1993, wenglor Austria se ha consolidado con éxito como sucursal de ventas del wenglor sensoric group. Además de las muchas relaciones de confianza con los clientes, también resulta especialmente satisfactorio el hecho de que sus empleados permanezcan en la empresa durante muchos años.

El 30º aniversario de la sucursal austriaca se celebró junto con sus clientes durante el transcurso de la Smart Automation en Linz. Desde su fundación en 1993, la total confianza de los clientes ha sido la base del negocio operativo. “Además del enormemente satisfactorio desarrollo económico, nos sentimos especialmente orgullosos de la continuidad de wenglor en Austria. La larga pertenencia a la empresa de muchos compañeros y compañeras, así como las relaciones de confianza con los clientes durante décadas, han caracterizado considerablemente a la empresa”, subraya Dieter Ensbrunner, director gerente de wenglor Austria. El 30º aniversario también se celebró en la sede austriaca. En un programa nocturno conjunto se echó la vista atrás a las últimas tres décadas.

aprox. 1200 caracteres

Texto: wenglor Public Relations Office

Referencia de la imagen: wenglor

Acerca de wenglor sensoric group

wenglor sensoric group desarrolla sensores innovadores, sistemas de seguridad y productos de visión artificial con interfaces y software inteligentes para la industria en todo el mundo. Fundada en 1983, wenglor se ha convertido en uno de los proveedores de alta tecnología más importantes del mundo en el campo de la automatización. Las soluciones que ofrece el wenglor sensoric group se adaptan a las tendencias de la Industria 4.0, así como al internet de las cosas, las tecnologías 3D, la robótica y la inteligencia artificial (AI). Al mismo tiempo, cuidan de los recursos y aumentan la calidad y la seguridad de los productos fabricados. La segunda generación de esta empresa familiar, dirigida por sus propietarios, cuenta con 28 filiales propias en 53 países de todo el mundo. Además de la sede de la empresa en Tettngang, el grupo empresarial (con más de 1.100 empleados) también desarrolla y fabrica sus numerosos productos patentados en Múnich, Berlín, Sibiu (Rumanía), Perth (Escocia), La Chevrolière (Francia) y Belgrado (Serbia).